

16. Dezember

Der Bandraum

Es ist laut, schöne Stimmen und der wundervolle Klang mehrerer Instrumente sind zu hören. Schülerinnen und Schüler üben die neuen Stücke für die anstehenden Veranstaltungen - mit Erfolg. Die Bands der Schule wurden bisher immer in den höchsten Tönen gelobt. Was aber auch kein Wunder ist, da der Raum mit den besten Dingen ausgestattet ist, Musikanlagen, Instrumente und vieles weiteres. Verschiedene Altersklassen, vom Schüler bis hin zum Lehrer proben dort regelmäßig. „Vor allem vor Weihnachten ist es besonders stressig, für Lehrer und Schüler. Eine Menge Vorbereitungen müssen erledigt und geplant werden, aber zum Glück war das Weihnachtskonzert bisher immer ein voller Erfolg“, erzählt ein Musiklehrer. Aber nicht nur in der Weihnachtszeit, sondern auch vor anderen Veranstaltungen muss volle Leistung gezeigt werden, wie zum Beispiel vor dem Lesewettbewerb oder der Einschulung. In kurzen Pausen und auch davor oder danach führen die Musiker Stücke auf. Die Orchester-AG probt jetzt schon fleißig für die nächsten Auftritte. Da ist dieser Raum genau der richtige Ort. Viel Platz, und gute Ausstattung.

